



Participantes en la recogida de mensajes celebrada en la plaza San Francisco de Pamplona.

CALLEJA

Día contra la discriminación

● Cruz Roja, Fundación Secretariado Gitano y CEAR celebran el Día internacional para la eliminación de la discriminación racial o étnica

DN Pamplona

La plaza San Francisco de Pamplona acogió ayer por la mañana los actos con motivo del Día internacional para la eliminación

de la discriminación racial o étnica. Los organizadores, Cruz Roja, Fundación Secretariado Gitano y la Comisión Española de Ayuda al Refugiado (CEAR) recogieron mensajes de los ciudadanos bajo el lema 'Ante la discriminación no te calles'.

Los mensajes se recogieron entre las diez de la mañana y la una de la tarde. A las doce se procedió a la lectura de un comuni-

cado con motivo de la efeméride.

El 21 de marzo se celebra desde 1966 el Día Internacional de la Eliminación de la Discriminación Racial, en el que Naciones Unidas nos recuerda que en muchas partes del mundo, la incitación al odio y las prácticas discriminatorias por razones de raza, etnia, religión, nacionalidad, entre otras, están muy extendidas.